
Consiglio Comunale INT 314 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: IL  CAVALCAFERROVIA  TRA  CORSO  VERCELLI  E  LA  FALCHERA
VECCHIA E’ DIVENTATO UNA GIUNGLA?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

come si può evincere dalle foto allegate, il cavalcaferrovia, situato tra corso Vercelli e la Falchera
vecchia, da anni si presenta ai passanti invaso da una vegetazione incolta ( piante, erba alta) tanto da
rendere difficile per i pedoni il suo utilizzo;

INTERPELLA

La Sindaca e/o l’Assessore competente per sapere:
• chi sia incaricato per la potatura degli alberi;
• chi sia incaricato della manutenzione del percorso pedonale;
• per quale motivo,  come dimostrato dalle foto,  non risultano esserci  passaggi degli  addetti  da

parecchio tempo.

Torino, 16/06/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo

  

Si dichiara che sono parte integrante della presente interpellanza gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo dell'interpellanza sopra riportato:

 1. foto_cavalcaferrovia_4.jpg 

 2. foto_cavalcaferrovia_3.jpg 

 3. foto_cavalcaferrovia_2.jpg 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stata sottoscritta l'interpellanza
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 4. foto_cavalcaferrovia_1.jpg 
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